
 

 

 

   

   

    

      

３年ぶりに全学年が集合した 

全校朝会を実施しました。 

ルールをしっかりと守る子が多いので 

全校朝会における感染症対策も 

徹底できると判断し 

今回の実施となりました。 
 

写真からも伝わるでしょうか？ 

多くの子が立派な態度で 

全校朝会に参加していました。 

 

 

今日の全校朝会では 

後期児童会役員の認証式と 

学芸会に向けて校長先生から 

お話がありました。 

 

集団での規律や礼儀作法 

高学年のリーダーシップと 

その姿を見て学ぶ下級生 

全校朝会にはたくさんの学びがあります。 

 

 


